



Eine Stimme,
die uns vertraut war, schweigt.
Die Hände, die uns trugen,
haben ihre Kraft verloren.
Ein Mensch, der immer für uns
da war, ist nicht mehr.
Was uns bleibt, ist Liebe, Dank
und Erinnerung an viele
schöne Stunden und Jahre.

Traurigen Herzens geben wir die Nachricht,
dass mein lieber Mann, unser guter Papa, Schwiegervater,
Opa, Schwager und Onkel, Herr

Johann Hettegger

Kranfahrer im Eisenwerk Sulzau-Werfen in Ruhe
Mitglied beim SVK, Sektion Stockschützen

nach einem arbeitsreichen Leben, voll Sorge um die Seinen,
am Freitag, dem 3. Jänner 2025, im 81. Lebensjahr,
für uns unerwartet, jedoch friedlich eingeschlafen ist.

Es besteht die Möglichkeit zur stillen Abschiednahme am
Freitag, dem 10. Jänner, in der St. Barbarakirche in Tenneck.

Seinem Wunsch entsprechend, findet die Urnenbeisetzung
im engsten Familienkreis statt.

Tenneck, am 3. Jänner 2025

In unseren Herzen wirst du weiterleben:

deine Rosemarie
Carina und Günter

Rosemarie
Töchter und Schwiegersohn

Elisa und Niklas, Manuel
Enkel und Partner

Margret und Günther, Resi
Schwägerinnen und Schwager

Im Namen aller Verwandten.